

Pressestelle, Montag, 1. Juni 2015

Der Ausländerbeirat der Stadt Mühlheim lädt ein zum „Treffen der Nationen“

Auch der Ausländerbeirat der Stadt Mühlheim beteiligt sich an den Feierlichkeiten zum 1200-jährigen Jubiläum und gestaltet einen Abend im Festzelt. Der Montag (15. Juni) steht im Zeichen der ausländischen Bevölkerung in Mühlheim, die sich kulturell präsentieren wird. Mühlheim schaut auf eine lange Tradition erfolgreicher Integrationsarbeit zurück und gehört zu einer der ersten hessischen Kommunen, die einen Ausländerbeirat gründete. „Gemeinsam möchten wir an diesem Abend die Vielfalt Mühlheims feiern“, sagt der Vorsitzende des Ausländerbeirates Hüsamettin Eryilmaz, der sich gemeinsam mit Bürgermeister Daniel Tybussek auf das bunte Kulturprogramm freut.

Neben tänzerischen Darbietungen, die die Länder Bulgarien, Italien, Spanien und die Türkei repräsentieren, wird die Solistin Cary Cueller mit kubanischen Rhythmen ab 17.30 Uhr das Publikum begeistern.

Ab 19.30 Uhr erwartet die Gäste der Auftritt des Darmstädter Quartetts „Besidos“, die mit Balkan-Gypsy-Pop die Grenzen der musikalischen Genres durchbrechen und etwas Neues schaffen und sicher das Mühlheimer Publikum begeistern werden.